



CENTRE HOSPITALIER
DE VALENCIENNES

COMMUNIQUE DE PRESSE

Contact : **DELEGATION A LA COMMUNICATION**

Magali FILLETTE, Responsable de la Communication

E-Mail : fillette-m@ch-valenciennes.fr

Domitille GUERIN, Chargée de Communication

E-Mail : guerin-d@ch-valenciennes.fr

Téléphone : 03-27-14-50-83 - Télécopie : 03.27.14.36.57

Date : Jeudi 1^{er} juillet 2010

Le Centre hospitalier de Valenciennes a adopté l'EPRD 2010 et procédé à l'installation de son nouveau Conseil de Surveillance.

Ce jeudi 1^{er} juillet 2010, le Centre hospitalier de Valenciennes (Nord) a présenté pour information au nouveau Conseil de Surveillance un EPRD 2010 en déficit de 1,04M € (sur 277M€ prévus).

Si les activités MCO financées par la T2A sont en excédent de 2,5M€, celles de Psychiatrie en équilibre, les MIGAC et le SSR sont nettement déficitaires (respectivement 2,6M€ et 970k€) du fait d'une dotation insuffisante, et pèsent sur le résultat prévisionnel du budget H.

Les recettes GHS, qui se sont accrues de 4,5% au premier quadrimestre, devraient atteindre 148,6M€ sur l'exercice, soit une progression de 7% au total, intégrant l'effet en année pleine des activités démarrées en 2009 (Neurochirurgie crânienne en partenariat avec le CHU de Lille, Soins palliatifs...) et les activités nouvelles démarrant en septembre (extensions de la Surveillance continue et de la Réanimation, Chirurgie ophtalmologique, lithotriporteur, obésité...).

Les Consultations et soins externes devraient également générer un surcroît de recettes, du fait notamment de l'installation d'un 3^{ème} scanner et d'une 3^{ème} IRM.

Au niveau des dotations DAF (Psychiatrie et SSR), on note principalement l'extension en année pleine des crédits (1,3M€) attribués pour des activités nouvelles de Psychiatrie, ainsi qu'une valorisation de points IVA pour le SSR à 8 723 395 € pour une dotation actuelle de 6 713 847 €, ce qui est plutôt de bonne augure en prévision de la T2A -SSR à venir.

Les recettes subsidiaires sont également en augmentation par rapport aux prévisions initiales de fin 2009 (Rapport préliminaire) passant de 29 à 32M€ (dont recettes chambres particulières 1,2M€).

Les dépenses augmentent de 4% en moyenne avec un impact fort sur le personnel (+5%) du fait des recrutements consécutifs à ces activités nouvelles et sur le Titre 3 (+5%) à cause de la montée en charge des loyers au GCS immobilier Sant'Hainaut qui prend en charge la nouvelle construction de l'hôpital Jean BERNARD.

Par ailleurs, l'établissement poursuit son programme d'investissement avec un doublement exceptionnel de la section correspondante (101M€ contre 51M€ en 2009 avant une chute à 39M€ en 2011 et 24M€ en 2013) : rénovation de l'immobilier 31M€, GCS 30M€, équipement biomédical 12M€ (dont renouvellement imagerie 6M€).

Au cours de la séance, Monsieur Christian PERETTI a été élu Président du conseil de surveillance et Monsieur Laurent DEPAGNE Vice-président. Le Conseil a également constitué 4 commissions de travail, spécialisées chacune dans des domaines particuliers (Finances, Qualité, Social et Stratégie).



Avenue Désandrouin - B.P.479
59322 VALENCIENNES CEDEX
Tél : 03-27-14-33-33 (standard)